



Enseignants du privé

Régime additionnel de retraite (RAEP) : nous ne lâcherons rien !

L'intersyndicale réunie ce 11 janvier 2013, constate l'entêtement du gouvernement à imposer une réforme drastique du régime additionnel de retraite des maîtres des établissements privés sous contrat (RAEP) et ce sans aucune consultation.

Pourtant les enseignants étaient plusieurs milliers à manifester dans les régions le 12 décembre. Plus de 32 000 d'entre eux ont signé rapidement une pétition remise au Premier ministre le 20 décembre 2012. De plus, le Conseil supérieur de l'Éducation a rejeté ce projet à l'unanimité.

Plusieurs dizaines de députés et sénateurs ont interpellé le gouvernement, sans réponse !

L'intersyndicale va développer des actions nationales et régionales dans les semaines qui viennent, démontrant clairement sa détermination à ne pas céder devant ce projet de décret.